

Los evangélicos han podido plantear a la dirección del hospital sugerencias para mejorar el funcionamiento de un servicio que busca “contribuir a la humanización de la vida hospitalaria”



(ELCHE, 17/02/2022) Esta mañana, sobre las 9:30 hs, representantes del Servicio Común de Asistencia Religiosa Evangélica (SCARE), de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) y del Consejo Evangélico de la Comunidad Valenciana (CECVA), fueron recibidos en su despacho por el Dr. Carlos Javier Gosálbez, gerente del Hospital General Universitario de Elche.

Escrito por CECVA / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 17 de Febrero de 2022 17:07

El propósito de la visita, de carácter oficial, era evaluar la creación y puesta en funcionamiento del SCARE en dicho centro hospitalario.

En representación de este Servicio Común de Asistencia Religiosa, asistieron al encuentro Francisco Javier Piquer y Ruth Noemí Hrynjuk, presidente y consejera del CECVA, respectivamente; y la coordinadora del SCARE y ministra de culto, Dámaris Abellán.

Los visitantes han tenido la oportunidad de intercambiar con el Gerente del hospital, en un ambiente cordial y amable, sugerencias para un mejor funcionamiento del servicio, que busca "contribuir la humanización de la vida hospitalaria".

FUNDAMENTOS JURÍDICOS DEL SERVICIO

Según la cláusula tercera, apartado 4, del Acuerdo de Cooperación, de 26 de octubre de 2021, entre la Generalitat Valenciana, a través de la Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública, y el CECVA, para la Asistencia Religiosa Evangélica en los Hospitales dependientes de dicha Conselleria, "tendrán derecho a la asistencia religiosa evangélica en el centro: 4.1. Los pacientes evangélicos o no evangélicos del centro, que libre y espontáneamente lo soliciten. 4.2. Los familiares de los pacientes y el personal evangélico del centro que lo deseen, siempre que las necesidades del servicio hospitalario lo permitan".

Fuente: CECVA / Redacción: Actualidad Evangélica